
Siracusa.  Confindustria,
venerdì  la  quinta  giornata
Pmi day "Industriamoci"
La Piccola Industria di Confindustria Siracusa, guidata da
Silvia Saraceno, per il quinto anno consecutivo, aderisce alla
Giornata Nazionale delle Piccole e Medie Imprese, organizzata
dalla Piccola Industria di Confindustria. L’appuntamento è per
venerdì prossimo con inizio alle 9. In programma “Pmi day
industriamoci  ”,  rivolto  ai  giovani  studenti  delle  scuole
medie superiori. Questa iniziativa si svolgerà nell’azienda
Giovanni Amarù di Augusta, che produce componenti meccaniche,
il cui amministratore delegato Rosario Amarù è vicepresidente
nazionale  della  Piccola  Industria  di  Confindustria.
Parteciperanno 40 gli alunni della quarta e quinta classe
meccanica dell’Ipsia “P.Calapso” di Siracusa, accompagnati dal
dirigente scolastico Giuseppa Rizzo e dai professori Antonio
Casinotti e Claudio Piazza. Saranno presenti anche il vicario
dell’Ufficio  Scolastico  Provinciale,  Corradina  Liotta,  il
presidente di Confindustria Siracusa, Francesco Siracusano, il
vicepresidente  del  Comitato  Regionale  Piccola  Industria  di
Confindustria Sicilia, Seby Bongiovanni e, in rappresentanza
dell’Ordine dei Giornalisti di Sicilia, Aldo Mantineo. Anche
quest’anno  è  stato  inoltre  realizzato  il  progetto  “Job
Shadow”, inaugurato nella precedente edizione. Si tratta di
un’iniziativa di coaching aziendale che vede giovani studenti
passare una giornata intera con un imprenditore per conoscere
da vicino la vita in azienda. “Con queste iniziative – dice il
presidente  della  Piccola  Industria,  Silvia  Saraceno  –  le
piccole e medie imprese di Confindustria aprono le porte agli
studenti per raccontare storia, attività e progetti futuri
dell’azienda”.
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Palazzolo.  Pubblicato  il
concorso  per  il  Carnevale
2015
Approvato,  dalla  giunta  comunale  di  Palazzolo  Acreide,  il
regolamento  che  prevede  un  concorso  a  premi  per  carri
allegorici, gruppi in maschera e carri in miniatura. Il plico
per i carri allegorici, indirizzato al Servizio Turismo del
Comune  dovrà  essere  depositato  all’ufficio  Protocollo  o
spedito tramite servizio postale entro il 15 dicembre 2014.
Ogni  dettaglio  sull’avviso  pubblico  potrà  essere  visionato
all’ufficio Turistico o sul sito internet dell’ente. Il primo
premio per i carri allegorici è di 13.500 euro, il secondo di
12 mila euro, il terzo di 9.500, il quarto di 8 mila euro, il
quinto di 6 mila euro, il sesto di 5 mila euro. I carri
allegorici saranno posizionati, a rotazione, nelle giornate di
sabato 14, domenica 15 e martedì 17 febbraio 2015 in piazza
del  Popolo,  corso  Vittorio  Emanuele  III,  piazza  Pretura,
piazza Umberto. Tra i concorrenti si effettuerà un sorteggio
per abbinare il luogo di sosta al carro, in piazza del Popolo,
corso Vittorio Emanuele, piazza Pretura, piazza Umberto e le
modalità di alternanza nelle giornate di sabato, domenica e
martedì.  La  sfilata  dei  gruppi  in  maschera  che  farà  da
raccordo per i carri si svolgerà secondo un percorso che si
snoderà lungo piazza del Popolo, via San Sebastiano, piazza
Liberazione, piazza Pretura, via Garibaldi, piazza Umberto I,
via  Roma,  via  Gaetano  Italia,  via  Duca  d’Aosta.  I  gruppi
sabato 14 febbraio entro le 18, domenica 15 entro le 14,30,
dovranno confluire in piazza del Popolo per partecipare alla
sfilata, mentre martedì 17 in via Nazionale alle 15,30 per
iniziare a sfilare alle 16. Per i gruppi in maschera previsti
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il primo premio da 3 mila euro, il secondo da 2.500 euro, il
terzo da 2 mila euro, il quarto da 1.500 e il quinto da mille.
“Stiamo continuando nella programmazione del Carnevale 2015 –
afferma l’assessore al Turismo Paolo Sandalo – in base alla
via intrapresa dall’amministrazione che insieme al gruppo di
lavoro composto da carristi e dagli operatori economici ha
proposto  importanti  innovazioni  alla  manifestazione.  Il
regolamento  rispecchia  le  indicazioni  del  gruppo  e  già
recepite dalla giunta e dal consiglio comunale”.

Floridia.  Albo  degli
scrutatori in aggiornamento
E’  in  corso  a  Floridia  l’aggiornamento  dell’albo  degli
scrutatori dei seggi elettorali. Per presentare la domanda
bisogna essere elettore nel comune di Floridia e in possesso
del titolo di studio della scuola dell’obbligo, oltre a non
trovarsi  in  nessuna  delle  condizioni  di  incompatibilità
previste  dall’art.  38  del  Tu  361/57.  Chi,  negli  anni
precedenti, ha già chiesto di essere inserito nell’albo, non
deve presentare una nuova domanda. I moduli possono essere
scaricati  dal  sito  del  Comune  o  ritirati  direttamente
all’ufficio  elettorale.  La  domanda  dovrà  essere  presentata
all’ufficio elettorale del Comune entro il mese di novembre.
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Siracusa.  Giovani  alla
scoperta del mare e di altre
culture:  giovedì  al  circolo
Lakkios il progetto Comenius
Una scuola siracusana, una Ceca e un’altra ungherese insieme
per  il  progetto  Comenius.  L’iniziativa  si  terrà  giovedì
mattina nella sede del circolo della vela Lakkios, dove gli
alunni  del  quarto  istituto  comprensivo  Domenico  Costa  di
Augusta incontreranno i giovani di nazionalità diverse per
un’iniziativa che mira allo scambio culturale e alla scoperta
delle coste siracusane.

Siracusa.  Sabato  il  Gruppo
mamme a CasaCorepla
Gruppo  mamme  a  Siracusa,  sabato,  si  sposterà  all’Antico
Mercato di Ortigia, che in questi giorni accoglie CasaCorepla.
Un’occasione  di  gioco  per  i  bimbi,  ma  anche  un  modo  per
acquisire i primi concetti di differenziata e riciclo della
plastica nelle attività promosse da Gruppo Mamme a Siracusa,
dal Comune, dalle associazione Rifiuti zero, Temponuovo e Noi
Cuori e Colori. Ci saranno tanti fogli a tema da colorare e
sarà realizzato un laboratorio interattivo per far capire come
differenziare  i  rifiuti  e  insegnare  l’inserimento  nella
corrispettiva campana colorata. Ben tre, invece, i laboratori
di riciclo creativo che permetteranno ai bimbi di realizzare
due  lavoretti  con  materiale  da  riciclo  per  un  nuovo  e
divertente uso. A tal proposito i piccoli dovranno portare da
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casa 4 rotolini finiti di carta igienica. In un’apposita sala
saranno inoltre esposti tutti i lavori realizzati nel corso
del primo anno di attività del Gruppo mamme.

Siracusa. Rinviato il sit-in
dei  lavoratori  Infopoint  e
Gpg
Rinviato  a  data  da  destinarsi  il  sit-in  del  comitato  dei
Lavoratori  Infopoint  e  Guardie  Particolari  Giurate,  in
programma  questa  mattina.  I  lavoratori  in  questione  fanno
infatti  sapere  di  aver  rimandato  l’iniziativa,  perché  il
commissario ad acta dell’ex Provincia, Nicolò Lauricella, è
impossibilitato a incontrarli, come chiesto dal comitato. Per
questo  una  piccola  rappresentanza  del  comitato,  questa
mattina, si è recato nella sede di via Roma per farsi ricevere
dal  Segretario  Generale,  nonché  Responsabile  Anticorruzione
dell’Ente, al fine di avere le giuste rassicurazioni e fissare
una data certa per l’incontro.

Siracusa. "La buona scuola",
domani  incontro  della  Rete
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degli studenti medi
“La buona scuola” è l’argomento che sarà affrontato domani,
alle 17, nel corso dell’incontro tematico, al centro Pio La
Torre. All’appuntamento, organizzato dalla Rete degli studenti
medi di Siracusa, sono stati invitati anche Paolo Italia,
segretario  generale  della  Federazione  Lavoratori  della
Conoscenza  e  Franzo  Bruno  in  rappresentanza  del  Partito
Democratico.  Obiettivo  dell’incontro  è  chiarire  ogni  punto
della riforma agli studenti che, come affermano i componenti
della Rete, hanno tante domande e poche risposte concrete. 12
novembre alle 17:00 si aprirà un dibattito tematico che avrà
come oggetto “La Buona Scuola”. Al centro del dibattito ci
sarà anche il lavoro nella scuola (insegnanti precari e in età
pensionabile) e il rapporto politico attuale tra Pd, Flc CGIL
e  Governo.Tutti  gli  studenti  presenti  saranno  chiamati  ad
esprimere i propri dubbi sul piano scuola, a porre le proprie
domande e a fare delle proposte giovani per migliorare lo
stile di vita dello studente, unico obiettivo che ci poniamo.
“Siamo stanchi dei confronti proposti dallo stesso partito –
affermano gli studenti della Rete – che lascia spesso poco
spazio ai giovani, così abbiamo deciso di aprire un dibattito
che abbia come unico fine lo studente e che sia organizzato da
studenti.  Invitiamo  pertanto  tutta  la  cittadinanza  a
partecipare  perché  questo  argomento  non  deve  interessare
soltanto studenti ed insegnanti”.

Siracusa. Tensione al pontile
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Isab:  operaio  sale  su  una
torretta. Il video
Alla fine ha desistito ed è sceso dalla torre del pontile Isab
di  viale  Santa  Panagia  dove,  questa  mattina,  si  era
arrampicato. Ivan Baio, operaio Isab di 36 anni, grazie anche
all’intervento della Digos e dei responsabili della società
per cui lavora, ha terminato la sua protesta eclatante che,
nel tentativo di attirare l’attenzione sul proprio caso, lo
aveva  portato  a  urlare  dall’alto  della  torre  in  cui  si
trovava: “Ho tre figli, la mia vita è finita. Voglio parlare
con i russi perché sono mobbizzato da 9 mesi, chiuso in una
stanza, demansionato”. Sul posto anche il responsabile delle
relazioni esterne dell’Isab, Luigi Cappellani, il quale ha
spiegato: “Da parte della società non c’è stato, e non c’è,
alcun tentativo di prendere provvedimenti contro il lavoratore
in questione, il quale, anzi, sarà ascoltato con attenzione,
per capire esattamente quali siano le sue richieste e provare
così a dargli una mano”.

CLICCA PER INGRANDIRE

 

Calcio,  Promozione.  Il
presidente  del  Palazzolo:
"Campionati  falsati?  tutta
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colpa della Lega"
“Campionati falsati? tutta colpa della Lega”. Ne è certo il
“patron”  del  Palazzolo,  Graziano  Cutrufo  il  quale,  senza
troppi giri di parole, attacca il comitato regionale della
Lega nazionale dilettanti e il suo presidente Sandro Morgana.
E lo fa proprio in seguito ai ritiri registrati la scorsa
settimana: quello del Misterbianco nel girone B del campionato
di Eccellenza e l’altro del Città di Valverde nel girone D di
Promozione,  in  cui  milita  il  Palazzolo.  “Non  è  possibile
continuare  ad  assistere  inermi  a  queste  situazioni  così
vergognose  –  sottolinea  il  presidente  del  Palazzolo  –
soprattutto  per  chi,  quotidianamente,  fa  degli  enormi
sacrifici  e  lavora  in  piena  regola  rispettando  tutti  i
parametri imposti dal governo del calcio. Bisognerebbe avere
il coraggio di gestire diversamente tali vicende – aggiunge –
altrimenti ben presto ci sarà poco da fare e il nostro calcio
non potrà avere un futuro. La scorsa estate mi ero impegnato
personalmente presentando una regolare domanda di ripescaggio
del  Palazzolo  nel  campionato  di  Eccellenza:  nonostante
l’esistenza di tutti requisiti richiesti e delle garanzie del
caso,  però,  ad  essere  scelto,  a  sorpresa,  è  stato  il
Misterbianco.  Abbiamo  visto  tutti,  poi,  quale  sia  stato
l’esito della decisione della Lega. Non capisco – conclude –
come nel 2014 si possa ancora garantire a società non in
regola  di  iscriversi  ai  campionati  escludendo  invece  chi
lavora per il bene di questo sport”.

Siracusa.  Domenica  gara
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podistica in contrada Isola
Il trofeo dell’Isola – memorial ricordando Chiara, quest’anno
giunti alla settima e alla sesta edizione e, ancora, la prova
su  strada  del  Gran  Prix  Giovanile.  E’  così  che  domenica
prossima si concluderà la stagione podistica provinciale 2014.
La gara si svolgerà su un percorso impegnativo ma molto bello,
lungo le strade di contrada Isola, con partenza unica ma con
distanze diverse: 5,5 chilometri per le categorie femminili e
over  55  maschili  e  10,8  chilometri  per  tutti  gli  altri.
All’interno  della  manifestazione  è  prevista  una  gara  non
competitiva, la terza passeggiata ecologica al Plemmirio, e a
fine giornata un pasta party, organizzato dalla parrocchia
Madonna della Roccia.
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